

はじめに

川副町を新しい時代にふさわしい町にするためには、住民の意向がしっかりと反映される政治・行政が行われなくてはなりません。

また、介護保険や消防など広域行政が進められる中で、他市町村との議論は大事です。未来を見据えて、皆さんと考えていきたいと思えます。

安心して暮らせる福祉の充実を

利用者の立場に立った介護保険制度の充実と、高齢者の生きがいづくりを提案します。

今年4月から始まった『しょうがい者支援費制度』が自立できる社会支援の制度となるように、働きかけていきます。



住民勉強会にて

市町村合併、今が正念場

現在、佐賀市郡1市6町の合併協議会が開かれ、合併の是非が検討されていますが、佐賀市のメリットが優先された合併論議のように感じます。川副町の将来に禍根を残さないように、しっかりと意見を言っていきます。

あなたが動くだけで
潮流が変わる

なにが変わる...

議会が変わる

役場が変わる

意識が変わる

町民も変わる

で？

まちが変わる！

オープンな議会とスムーズな情報を

議会の情報開示を今期に引き続き、『町議レポート』と『白倉和子のホームページ』で情報発信していきます。これからも税金が無駄に使われていないかどうかを住民の目でしっかりチェックします。そして、議会の活動も今以上にガラス張りにします。

働く人が報われる農業・漁業を

これまでのような政策だけでは農業・漁業の未来は見えません。既存の考えを見直し、生産者の声を反映させる政策が必要です。

農漁業は私たちにとって生きていく上での原点ということを押さえて、生産者と消費者と一緒に“食”を考える必要があります。

また、諫早干拓事業の見直しを国会議員と連携して要求してきました。有明海はみんなのもので。

子どものために力を そそぎます



個性を伸ばす教育の充実や学校運営の質を高めるには、教育委員会への権限拡大と活性化が必要です。また、これからの社会に欠かせない情報教育の充実、放課後児童クラブの充実を目指します。

子どもの笑顔は宝です。皆さんと一緒に考え、町、県、国に働きかけます。

町政報告会やミニ集会を開きます。
ご連絡いただければ、一人からでも
お伺いいたします。